



Le président et les membres du Club ESTER vous adressent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année ! Qu'elle soit synonyme d'inspirations et d'innovations.

Nous tenons à vous remercier chaleureusement pour votre soutien et votre confiance qui permettent la mise en œuvre d'initiatives, de projets et d'évènements au cours de l'année.

2023 a été une année de reprise de contacts, d'actions, de rencontres et d'échanges auprès de notre écosystème et des « Estériens », en lien étroit avec la Délégation d'ESTER.

Nous commençons 2024 avec enthousiasme, en conservant cette même volonté qui nous anime : œuvrer pour renforcer et développer la dynamique d'actions et de temps d'échanges conviviaux avec les entrepreneurs du Parc d'ESTER.

Au cours de l'année 2023, accompagnés de nos adhérents, mais aussi de l'ensemble des structures du parc, nous avons pu entretenir cet esprit de réseau technopolitain via différents temps d'échange :

- *Nous avons réalisé une enquête pour faire remonter vos besoins quant au Projet « Aménagement du Forum et Restauration sur ESTER »*
- *Nous avons pu présenter ces résultats de cette enquête à nos élus, et à l'ensemble des entreprises du parc*
- *Ces enquêtes se sont concrétisées par quelques actions, notamment pour renforcer les supports de communications pour promouvoir les évènements sur le parc.*
- *D'autres sujets sont en cours de traitement, comme le réaménagement du Forum, en lien avec la délégation, Limoges Métropole, et un cabinet d'architecte missionné sur le projet.*
- *Nous avons pu visiter nous rencontrer lors de moments conviviaux et interactifs sur des thématiques répondant aux demandes des structures*
- *L'organisation de notre Barbecue d'été et le repas de Noël ont permis de rassembler plus d'une centaine de convives pour chaque évènement, et a permis d'avoir ces échanges conviviaux.*

Nous souhaitons maintenant mettre le cap sur 2024 !

- Nous vous proposerons un calendrier avec une 10aine de rencontres prévues sur l'année.
- Ces « Afters » de 18 h à 19 h 30 permettront une visite d'une entreprise du parc, associée à une intervention d'un expert ou un témoignage ou retour d'expérience sur une thématique transverse, et une découverte et dégustation de produits locaux.
- Nous reconduirons bien évidemment notre fameux Barbecue d'été et notre Repas de Noël qui furent unanimement salués.
- Nous continuerons d'être en support pour faire remonter vos envies, vos besoins aux élus de notre Métropole, et nous vous tiendrons informés des offres d'accompagnement proposées en lien avec le développement économique.

On compte sur vous pour nous rejoindre !

Tony Gasseling, Président du Club ESTER Entreprises